
 

令和６年度第１回大船渡市情報公開・個人情報保護審査会会議記録 
 

日 時 令和６年11月18日（月）午後１時25分～午後１時55分 

場 所 大船渡市役所 応接室 

出 席 委 員 千葉博堅委員、大澤勇希委員、藤原美智子委員、佐々木好子委員、新沼大委員 

事 務 局 総務部総務課 藤原課長、佐々木課長補佐、金野係長、猪股主任 

記 録 者 総務部総務課 主任 猪股大貴 

（定刻時間前に委員の出席が確認ができたことから、委員の了承を得て、午後１時25分に会議を開始。） 

１ 開会（進行：総務課長） 

 

２ 会長挨拶（千葉会長） 

  本日は、情報公開及び個人情報の開示等の状況について、事務局から状況等を説明していただき、

委員の皆様から御意見等をいただきたいと思っておりますのでよろしくお願いします。 

 

３ 議事（進行：千葉会長） 

(1) 行政文書の開示等の状況について 

 【大澤委員】 

  今年度の請求状況は、昨年度と比較して傾向は同じか。 

 【事務局】 

  件数や請求内容を見ても昨年度と同様の傾向である。金入設計書の開示請求は、工事締結後に

積算の結果を照合するために請求されることから、時期が重なるケースが多い。 

(2) 個人情報の開示等の状況について 

 【佐々木委員】 

  保有しているとはどういう状態か。 

 【事務局】 

  個人情報を取得してから起算して、文書保存のルールに従い５年や10年保存している状態であ

る。 

 【大澤委員】 

  個人情報ファイル簿ごとの個人情報の量はどのくらいか。 

 【事務局】 

  各課で管理しているシステム等により異なっており、住民基本台帳や税情報などは何万単位で

管理している。 

 【藤原委員】 

  介護認定の開示請求については、介護認定に不服があるということか。 

 【事務局】 

  不服があるというより、どういった審査内容だったのか把握するために請求されている。また、

保険会社から提出を求められ、請求される場合もある。 

 

４ 閉会 

 


